



## Strathearn

# Une capitale interculturelle

ISABELLE RIVEST

**M**ontreal pourrait devenir la capitale interculturelle mondiale, estime Mme Marie-Dominique Bonmariage, la nouvelle directrice du Centre interculturel Strathearn. «Et le centre a une vocation presque unique au monde», poursuit-elle.

D'origine Belge, cette jeune femme blonde a toujours travaillé dans les domaines culturels et communautaires. Globe-trotter, elle a parcouru une vingtaine de pays d'Europe, d'Afrique et d'Asie. Aussi, c'est autant son expérience personnelle que professionnelle qui inspire sa réflexion. «Je ne serais plus exactement la même personne si je retournais vivre chez moi, puisque mes contacts avec d'autres cultures m'ont transformée. Les échanges interculturels permettent aux gens de s'enrichir mutuellement. Alors je crois que nous devons dépasser le stade de représentation de nos folklores respectifs et laisser une nouvelle culture émerger de nos rencontres.»

La vocation du Centre interculturel Strathearn est d'amener les groupes et individus de toutes les origines à se rencontrer par le

biais des arts, qu'ils soient visuels ou de la scène, comme la danse et le théâtre. En ce sens, une exposition-événement théâtral

«Solstice d'hiver», qui aura lieu du 18 décembre au 15 janvier prochain, reflète bien la raison d'être du Centre. Le solstice, la

journee la plus courte de l'année, est un symbole présent dans plusieurs cultures et religions comme le christianisme, l'hin-

douisme, l'islamisme et la culture chinoise. À l'occasion de cette célébration de la lumière, des artistes pourront venir témoigner de leurs traditions.

Pour l'avenir, la jeune directrice du Centre interculturel Strathearn a la tête pleine de projets. En ce moment, elle formule un seul souhait: «Que le centre soit de plus en plus utilisé par les groupes de toutes les origines qui désirent produire un spectacle.» ♦



**Solstice  
d'hiver**  
une exposition-  
événement  
théâtral

Centre  
interculturel  
Strathearn du  
18 décembre au  
15 janvier  
prochain.

## Strathearn

# A Capital of Interculturalism

Montreal could become an international capital of "interculturalism" believes Ms Marie-Dominique Bonmariage, the new director of the Centre Interculturel Strathearn. "The centre has a unique vocation in the world," she added.

This blond woman from Belgium has work experience in cultural and community fields. A globe-trotter, she has traveled through more than twenty countries in Europe, Africa and Asia. This personal experience, combined with professional skills,

have inspired her thoughts. "I wouldn't be exactly the same person if I went back home. Intercultural encounters make people change. I believe we have to go further than just presenting our folk traditions to one another. From these exchanges can emerge a new culture we can create together."

The Centre Interculturel Strathearn's goal is to help people of different origins meet through visual and performing arts, like dance and theatre. "Winter Solstice" - an exhibit and theatri-

cal event scheduled from December 18 to January 15 reflects its mandate quite well.

The winter solstice is the shortest day of the year. In addition, it's also an important part of the Christian, Hindu and Muslim religions, as well as of Chinese culture. This celebration of light will be a good occasion for artists to present their traditions

For the future, the young director of the Centre Interculturel Strathearn hope strongly for one thing. "That groups will use their centre to its full extent." ♦

**Winter  
Solstice**  
an art exhibition and  
theatrical event

Centre  
interculturel  
Strathearn from  
December 18 to  
January 15.

Une  
simple  
marche  
vers  
l'épicerie...



PARTICIPATION

petit train va loin

Associé au Comité des citoyens de Milton-Parc

## LE BAZ-ART DU PARC



Centre de récupération  
Livres • Meubles  
Vêtements • etc.

3728, avenue du Parc  
Tél.: 844-6029

## Pauline Lafrenière

Infirmière

Hygiène et soins des pieds

Membre de l'Association des infirmières et infirmiers  
en soins de pieds du Québec

Pour information ou pour rendez-vous: (514) 284-3871

Promotion de la santé des pieds  
À l'occasion des fêtes, offrez un certificat cadeau  
pour le bien-être de ceux que vous aimez